

教室掲示  
お願いします

# SSH 通信

第4号  
平成30年9月5日発行  
編集：Ⅱ年5組

## 韓国海外研修

7月26日～29日の3泊4日でASコース対象の韓国海外研修（韓国・天安中央高等学校）が行われました。また、韓国に行く前には学校で、韓国語やプレゼンテーションに関する事前研修会も行われました。今回の研修では、普段では体験できないような異国間交流ができ、韓国の伝統に触れることができました。



### <3日目>

ホームステイ先から学校に登校して、この日はそれぞれの課題研究についての発表をしました。今後の課題を見つけることができ、よい発表の場になりました。あっという間にお別れの時間がやってきて、とても寂しかったです。



### <1日目>

渋滞で予定より大幅に遅れましたが、無事に空港に到着し飛行機に乗ることができました。韓国に到着した後、ホテルの会議室で課題研究プレゼンテーションの準備をし、その後、韓国の伝統料理サムギョプサルを食べました。

### <2日目>

天安中央高等学校に行きました。多目的教室で開校式を行った後、韓国の生徒との混合グループで授業を受けました。物理の授業では音について勉強し、化学の授業では化学反応を用いたロケットを作りました。だんだんと緊張もほぐれ、話すことができるようになりました。この日はホームステイで、ホームステイ先ではホストファミリーと楽しく過ごしました。



### <4日目>

台風の影響により3時間遅れで飛行機に搭乗することになりましたが、無事に広島に帰ってきました。今回の研修では渋滞や天候の影響で予定通りに行かなかったこともありましたが、みんなで協力して乗り切ることができました。



(作成：Ⅱ年5組AS委員)